

■ Öffentliches Jubiläumsfest der Gasthausbrauerei

Zünftig feiern mit Burgdorf und der Region

Die Gasthausbrauerei entrichtet zum Firmenjubiläum ein öffentliches Fest mit vielen Attraktionen

Die Spatzen pfeifen es schon lange von den Dächern: Am 16. Mai, einen Tag vor der zehnten Generalversammlung, organisiert die Burgdorfer Gasthausbrauerei AG ein öffentliches Jubiläumsfest. «D'Region» unterhielt sich mit Braumeister Joachim Kilian über die geplante Party.

«D'Region»: Welches sind die Gründe für das Jubiläumsfest der Gasthausbrauerei?

Joachim Kilian: Die GV ist ja bekanntlich immer nur für die Aktionäre der Gesellschaft. Wenn wir nun die zehnte Ausgabe mit ihnen feiern möchten, ist das zwar schön und korrekt, es schliesst aber Angehörige und Nicht-Aktionäre aus. Wir wollten deswegen ein ergänzendes, zünftiges Fest für ganz Burgdorf und Umgebung machen, zu dem alle unsere Freundinnen und Freunde eingeladen sind. Wir möchten uns bei ihnen damit für die langjährige Kundentreue und die Begeisterung für unsere Produkte bedanken.

«D'Region»: Auf der einen Seite möchten Sie ganz Burgdorf einladen, auf der anderen Seite erheben Sie zehn Franken Eintritt. Steht das nicht im Widerspruch?

Kilian: (Lacht.) Natürlich würden wir gerne den ganzen Kanton Bern zu Freibier und -wurst einladen. Im Ernst: Nach neun Betriebsjahren konnten wir endlich unseren Verlustvortrag eliminieren und im Geschäftsbericht 2007 erstmals einen kumulierten Gewinn von über Fr. 10 000.– präsentieren. Der Eintrittspreis macht es aber auch möglich, dass wir Speisen

und Getränke zu «normalen», also nicht erhöhten Preisen anbieten können. Ich bin sicher, dass Aktionäre und Öffentlichkeit sehr wohl verstehen, dass wir sie nicht kostenlos einladen können oder wollen. Im Übrigen denke ich, dass zehn Franken für das Gebotene zumutbar sind und gerne bezahlt werden.

«D'Region»: Zum Programm gehört auch der Auftritt der Showband «Stiefli-ziacha». Was dürfen die Besucher des Festes erwarten?

Kilian: Ich kenne die Kapelle aus meiner Heimat und kann mich für ihre Qualität verbürgen. Sie ist zwar als traditionelle Blasmusik instrumentiert, hat aber ein Repertoire, das neben urigem Bulldog-Sound auch aktuelle Rock- und Pop-Musik umfasst. Weitaus mehr als Gaudi-Musik also. Ich bin sicher, dass die Musiker gut zum Burgdorfer Publikum passen und für beste Stimmung in der Reithalle besorgt sein werden.

«D'Region»: Was steht neben Musik und Tanz sonst noch auf dem Programm?

Kilian: Das Fest beginnt bereits um 16 Uhr mit einem Feierabendbier. Unsere bewährten Partner vom Schützenhaus, die für Speisen, Getränke und das Service-Personal verantwortlich sind, werden dann das Restaurant – auch aus personellen Gründen – nur noch in reduziertem Umfang offen halten. Wir freuen uns, dass sich auch deswegen schon eine ebenso bekannte wie illustre Runde in der Reithalle einfinden wird, und hoffen, dass noch mehr Leute zur «After Work



Braumeister der Gasthausbrauerei
Joachim Kilian.

Bild: Stefan Hermann

Party» stossen. Selbstverständlich ist der Eintritt dann noch gratis. Zum gastronomischen Angebot gehören –

neben allen unseren Bierspezialitäten – die bekannten Köstlichkeiten aus der Schützenhaus-Küche wie etwa Weisswürste und Bretzeln.

Schliesslich freuen wir uns, erstmals eine Neuheit vorstellen zu dürfen, nämlich das, neu in unserem Angebot stehende alkoholfreie Malzbier.

«D'Region»: Sie künden als kurzzeitige Überraschung auch die Demonstration eines mittelalterlichen Katapults an. Was darf man sich darunter vorstellen?

Kilian: Die Zusammenarbeit mit der Blidengruppe Rüedisbach hat sich aus einer einmaligen Gelegenheit ergeben. Sie baut vor der Reithalle ein originalgetreues Exemplar dieser präzisesten Wurfmaschine auf und führt sie vor. Das Resultat und die Treffsicherheit sind erstaunlich. Uns freut es, dem Publikum eine kleine Rahmen-Attraktion unter freiem Himmel präsentieren zu können.

«D'Region»: Das Jubiläumsfest ist ein beliebtes Gesprächsthema und prominent beworben. Rechnen Sie mit vollem oder gar ausverkauftem Haus?

Kilian: Da wir nur einen beschränkten Vorverkauf machen und davon ausgehen, dass sich das Gros der Leute das Ticket an der Abendkasse holt, ist diese Frage nur schwer zu beantwor-

ten. Wir freuen uns natürlich, wenn die Reithalle möglichst gefüllt ist. Dass sie gar ausverkauft ist, scheint mir indessen kaum wahrscheinlich. Wer allerdings ganz sicher gehen will, dass er Zutritt erhält, kann beim Brauteam oder übers Internet vorteilhafte Gruppen-Tickets im Vorverkauf beziehen.

«D'Region»: Wenn Sie über das Fest hinaus einen Ausblick auf die GV vom nachfolgenden Samstag werfen: Mit welchen Überraschungen zum Jubiläum dürfen denn die Aktionäre rechnen?

Kilian: Natürlich haben verschiedene Aktionäre Vorschläge und Wünsche an uns herangetragen – namentlich was die Höhe der Naturaldividende betrifft... Wir möchten mögliche Überraschungen aber wahren und geben nur an, dass wir wieder auf Gastauftritte verzichten – die Geduld der Anwesenden und ihr Lärmpegel lassen das erfahrungsgemäss nicht zu. Auch schon verraten darf ich, dass das Jubiläum und unsere Arbeit auch von offizieller Seite gewürdigt werden. Darauf freut sich bereits das ganze Team... Interview: Stefan Hermann

Das Jubiläums-Fest der Burgdorfer Gasthausbrauerei findet am Freitag, 16. Mai 2008, in der Reithalle Burgdorf statt. Weitere Informationen und Vorverkauf unter www.burgdorferbier.ch.

■ Museum Franz Gertsch

Klangartconcerts – Werke für Flöte und Harfe